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春节期间!市委常委"政法委书记姜平!副市长"公安局局长白少康!区委

书记鲍炳章!区委副书记"区长方世忠等市"区领导来街道调研禁放工作!

并向参加值守的社区平安志愿者致以节日的问候#

!!

月
"#

日!区政协主席胡敏!区政协副主席周秀芬"王萍一行来街道调研$

!!

月
"$

日!区人大常委会副主任%区总工会主席朱伟红一行来街道调研$

橙色马甲"红色臂章!三五成群"宣

传禁放$ 在&上海市烟花爆竹安全管理

条例'实施第二年!天平街道深入总结

第一年成功经验!以更高的目标%更细

的宣传和更实的措施!认真做好今年的

禁放工作$ 在元旦春节期间的五个重要

时段!

%&$$

余人次社区平安志愿者巡逻

值守在各条道路和小区内$ 他们中!有

主动替老人参加值守的
&

岁小朋友(有

失去亲人!仍然坚守在禁放一线的居委

干部(还有为广大志愿者送爱心赤豆汤

的热心居民))在大家的共同努力下!

天平成功实现*零燃放 无响声+的工作

目标!确保节日期间社区平安稳定$

*天平橙+!你们比烟花更美,
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社区版

每节下课，这儿的孩子可以尽情奔跑
---访向阳小学校长范建军

*我替外公去巡逻+

现在是大年三十下午 16∶45，董亦君和

外公外婆的年夜饭却已经吃完了。收拾完锅

碗瓢盆，外公外婆穿上了带有“平安志愿者”

字样的橙色马甲，准备出门，这让 6岁的董亦

君格外好奇。“外公，这个是干什么的？”“我们

等会出去巡逻，去‘抓’乱放烟花的人，你乖乖

呆在家里，不要乱跑。”刚说完，外公面露难

色，一屁股坐了下来。“老头子，是不是关节炎

发作了？”外婆关切地问道，“那你不要出去

了，我去和居委说一声。”“不行的，说好了怎

么可以不去呢。”这个时候，董亦君快速走到

外公面前，稚嫩的脸蛋上一副严肃的神情：

“外公，你要听话，好好在家休息，晚上我替你

去巡逻！”于是，穿上橙色马甲，别上红色袖

章，手拿电筒，董亦君和父母、外婆一起参与

禁放值守，平安志愿者队伍里又多了一名小

小志愿者的身影。

当晚，市委常委、政法委书记姜平，副市

长、公安局局长白少康，区委书记鲍炳章，区委

副书记、区长方世忠等一行来天平调研禁放工

作。看到这祖孙三代志愿者，市、区领导纷纷点

赞：正是因为有了这些志愿者，才有城市的宁

静祥和。

*禁放!是关系社区平安的大事+

“咦，都快五点了，秋萍怎么还没到？”“是

额呀，平时她总是提前到的，啥情况？”除夕

夜，广元居民区的平安志愿者们早早地换好

衣服，准备出门巡逻。然而，一向准时的居民

区党总支副书记何秋萍仍未出现，引发了大

家的议论。

“来了，来了！”只见何秋萍一路小跑着赶

到了居委，话不多说，立即换上志愿者背心，和

大家一起参与禁放值守。“秋萍，你脸色看上去

不太好，是不是身体不舒服呀？”一路上，大家

发现平日里有说有笑的何秋萍一直沉默着，不

免感到担心。“我没事。今天除夕夜，大家一定

要打起精神，完成禁放工作任务。”何秋萍挤出

一丝笑容，但语气十分坚定。于是，一行人员继

续在辖区内认真巡逻值守。

然而，何秋萍的不对劲还是让大家有些不

放心。终于，在居民区党总支书记陈雁的一再

询问下，她才道出了实情。原来，何秋萍的公公

于除夕当天离世。然而，她顾不上悲伤，匆匆料

理完家事后，就赶到居委，坚持参与禁放值守。

不仅如此，在年初四、元宵节的值守中，何秋萍

依然没有请假，提前到岗，以饱满的精神和大

家一起巡逻，确保辖区“零燃放 无响声”。

“禁放，是关系社区平安的大事。既然我

担负起这项工作，那就一定要完成好。”何秋

萍这样说道。

*来来来!快来吃碗赤豆汤, +

“侬晓得哇？‘宝宝’今天又烧赤豆汤了！”

“是哇，已经十点三刻了！那么晚还弄啊？”“侬

看呀，刚刚微信发过来。”除夕夜，太原居民区

的平安志愿者李阿姨和同伴正在路上巡逻，收

到孙鸿银（社区志愿者，人称“宝宝阿姨”）发来

的微信，两个人快步向永嘉路490号走去。

“你们总算来了！来来来，快来吃碗赤豆

汤！”看到李阿姨和同伴的身影，孙鸿银赶紧将

热气腾腾的赤豆汤端到他们面前。“谢谢，谢

谢！宝宝啊，你真的是太好了！”李阿姨激动地

说道，“那么晚了，还帮我们准备赤豆汤，真的

是太感动了！”“不要这么说，你们也很辛苦的。

一碗赤豆汤就是给大家暖暖身子！”孙鸿银边

招呼志愿者，边把一碗碗赤豆汤端到他们手

上。热乎乎的赤豆汤很快焐热了志愿者的双

手，更温暖了大家的心。

事实上，除夕当天一早，孙鸿银便开始做

准备。4公斤赤豆红枣，烧了整整2大锅，为的

就是让每一位志愿者都能吃到、感受到这份爱

心。不仅如此，在年初四以及元宵节的巡逻值

守中，孙鸿银也一如既往地为平安志愿者们准

备赤豆汤。大家都说：尽管这个春节是在“路”

上过的，但一样能感受到“家”的温暖。

顾莉敏 王臻俊 文 顾莉敏 摄
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在申城，向阳小学是和“足球”

“运动”这些关键词联系在一起的。

去年，有“足球校长”美誉的老校长、

上海市特级校长洪雨露退休后，新

任校长范建军从区教育局督导岗位

回到曾经耕耘的向阳校园。“学校的

体育运动传统一定会延续下去，我

们要让孩子们回忆起童年时感到快

乐和幸福。”范建军说。

本周孩子们迎来寒假，而在向阳

小学，各班体育课一节不落下，上到

学期最后一天。每天，走过向阳小学，

时刻能感到这里的活力。清晨，孩子

到校的第一件事，就是去操场上活动

身体；每个午休，孩子们都聚集在操

场尽情玩耍；只要有兴趣，每个孩子

都能在篮球、足球等兴趣班找到自己

的位置。范建军坚信，给孩子一个健

康体魄是教育中最重要的责任。

前不久，足球小将们在冬雨中参

加了一场市级决赛，第二天上学，没有

一个孩子生病请假。“运动中，孩子们

会培养出团队精神，学会遵守游戏规

则，这会让他们一生受益。”范建军说。

令体育老师施卫海欣慰的是，寒假的

足球训练，没有一个孩子请假。“有的

父母起初有点纠结，最后决定，奥数什

么时候都能学，但在一块儿踢球的日

子，错过就是错过了。”施卫海说。

上任一年，范建军把百余名教师

的课都听了个遍。在她看来，高质量的

教学成果，课堂就是最重要的阵地。有

的年轻老师习惯于照本宣科，没有按

照学生实际水平设计作业；有的老教

师则习惯于将知识一股脑儿灌给学

生，孩子主动学习的空间不足……这

小问题，范建军记在心里，并和教师一

同寻找解决路径，也踏踏实实带着这

所名校继续奔跑。 特约记者 陆梓华

市委常委"政法委书记姜平.前排左/!副市长%公安局局长白少康.后排左/与小志愿者董亦君亲切交流

十三五寻梦

1月24日下午，市委常委、秘书长尹弘!前排左"，市委副秘书

长、办公厅主任诸葛宇杰!二排中"等一行来到天平街道走访慰

问。区委书记鲍炳章!

前排右 "，区委常委、政法委书记钟

晓咏等参加走访。会上，尹弘秘书长对街道过去一年的工作给

予了肯定，并提出了新的期望和要求。 王臻俊 摄影报道
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